



Universitas Teuku Umar dan Universitas Medan Area Lakukan Kerjasama dengan IPB University

Universitas Teuku Umar dan Medan Area jalin kerjasama dengan IPB University. Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dilakukan secara virtual (23/2) oleh Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria dan Rektor Universitas Teuku Umar, Prof Dr Jasman J Ma'ruf serta Rektor IPB University dengan Rektor Universitas Medan Area, Prof Dr Dadan Ramdan. Prof Arif Satria dalam sambutannya mengungkapkan rasa senangnya dapat bekerja sama dengan dua perguruan tinggi tersebut dalam bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Rektor IPB University mengapresiasi kerjasama ini.

[Baca Selengkapnya >](#)

Rektor IPB University Dorong Ahli Kepelabuhanan Adaptif Perkembangan

Sebagai poros maritim dunia, Indonesia mutlak memerlukan Sumberdaya Manusia (SDM) yang handal di dalam bidang kepelabuhanan. Jaringan konektivitas laut (Tol Laut Nusantara era 1) yang dicanangkan oleh Presiden Jokowi juga mutlak memerlukan pembangunan fisik infrastruktur dan memerlukan pengembangan SDM yang handal yang mampu mengawal segenap hardware fisik yang paralel disiapkan.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



IPB University Siap Bantu Uji Preklinik Vaksin COVID-19 Merah Putih

Tindakan pencegahan untuk menangani pandemi COVID-19 salah satunya dapat dilakukan melalui pengembangan dan penggunaan vaksin yang aman dan efektif. Setelah hampir sebelas bulan masa pandemi (sejak Maret 2020), Indonesia menetapkan penggunaan vaksin Sinovac yang berasal dari China untuk diaplikasikan. Selain melakukan impor vaksin dari China, saat ini Indonesia juga sedang mengembangkan vaksin COVID-19 di dalam negeri (vaksin Merah Putih). Pengembangan vaksin Merah Putih diharapkan dapat menjadi andalan pemerintah Indonesia untuk menanggulangi COVID-19. Secara umum, vaksin yang digunakan oleh masyarakat harus terjamin keamanan, khasiat, dan mutunya. Penjaminan tersebut dapat dilakukan melalui uji preklinis dan klinis. Pengujian preklinis dilakukan dengan menggunakan hewan coba. Ini merupakan tahapan penting dalam pengembangan vaksin sebelum dilakukan uji klinis pada manusia.

[Baca Selengkapnya >](#)

Pakar Ekowisata IPB University Ungkap Tantangan Wisata Alam di Masa Pandemi

Alam kini menjadi salah satu daya tarik yang dapat dinikmati oleh wisatawan. Selain dapat menikmati keindahan alam, wisata alam juga menjadi sarana rekreasi bagi wisatawan agar kembali segar dan kreatif. Dengan adanya pandemi COVID-19, pengembangan wisata alam mendapatkan tantangan baru. Harapannya wisata alam tetap bisa berkembang sesuai dengan protokol kesehatan. Prof Dr Harini Muntasib, Guru Besar IPB University dari Departemen Konservasi Sumber Daya Hutan dan Ekowisata, Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) mengatakan bahwa tantangan terbesar saat ini pada ekowisata adalah penyamaan persepsi pelaku wisata, stakeholder serta pasar.

[Baca Selengkapnya >](#)



Awardee LPDP IPB University Percayakan Penyaluran Donasi untuk Korban Banjir Kalimantan Selatan ke ARM

Mahasiswa IPB University penerima beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP), Awardee LPDP, IPB University berikan donasi senilai Rp 4.155.000 kepada Aksi Relawan Mandiri (ARM) Himpunan Alumni (HA) IPB University, (20/2). Dana tersebut rencananya akan disalurkan ke korban bencana banjir di Kalimantan Selatan. Dana tersebut disampaikan Koordinator Aksi Awardee IPB University, Ade Dwi Sasanti, SPi, MSi dan Lutfi, SPi, MSi kepada Ketua Umum ARM, Ir Ahmad Husein, MSi usai Rapat Kerja Nasional (Rakernas) II Aksi Relawan Mandiri Himpunan Alumni IPB University. Menurut Ade, penggalangan dana telah dimulai sejak 25 Januari hingga 12 Februari 2021 silam. Ia berharap donasi ini dapat membantu dan meringankan beban warga yang terdampak musibah.

[Baca Selengkapnya >](#)



Ingin Tahu Tentang Ujian Tulis Mandiri IPB University? Simak Informasi Berikut

IPB University telah melaksanakan Ujian Tulis Mandiri Berbasis Komputer (UTM-BK) sejak tahun 2019. Seleksi UTM-BK merupakan salah satu penerimaan mahasiswa program sarjana IPB jalur mandiri. Pada tahun 2019, terdapat dua metode seleksi yang digunakan, yaitu melalui ujian tulis berbasis komputer yang dilaksanakan oleh IPB atau menggunakan skor Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) yang dilaksanakan panitia pusat (nasional). Dr Drajat Martianto, Wakil Rektor Bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan IPB University mengatakan, berkaitan dengan pandemi COVID-19, maka pada tahun 2020, UTMBK dilaksanakan secara online dari rumah masing-masing. UTMBK ini berlaku untuk kelas reguler dan kelas Internasional Gelombang 2.

[Baca Selengkapnya >](#)





Ingin Tahu Tentang Program Studi Teknologi Hasil Ternak IPB University, Yuk Intip Informasinya

Program Studi Teknologi Hasil Ternak (Prodi THT), Fakultas Peternakan IPB University merupakan akar keilmuan produksi peternakan yang ditopang oleh dua bidang yaitu produksi ternak dan produksi hasil ternak. Program Studi Teknologi Hasil Ternak berperan sebagai perluasan dan pelengkap hulu-hilir keilmuan di Departemen Ilmu Produksi dan Teknologi Peternakan (IPTP). Penyelenggaraan program studi THT ditetapkan melalui Surat Keputusan Rektor IPB University Nomor 106/IT3/PP/2016 tentang Pembukaan Program Studi Teknologi Hasil Ternak pada Program Pendidikan Sarjana di Departemen Ilmu Produksi dan Teknologi Peternakan, Fakultas Peternakan. Ketua Departemen IPTP, Prof Dr Irma Isnafia Arief menyampaikan bahwa program studi THT IPB University telah terakreditasi B dari BAN PT dengan Nomor 3209/SK/BAN-PT/Akred/S/VIII/2019.

[Baca Selengkapnya >](#)

Tertarik Keteknikan Pertanian? Pilih Program Studi Ini di IPB University

Program Studi Teknik Pertanian dan Biosistem, Fakultas Teknologi Pertanian, IPB University merupakan cikal bakal jurusan yang membidangi keteknikan di IPB University. Sejak awal pendiriannya, Departemen Teknik Mesin dan Biosistem (TMB) yang merupakan unit payung bagi program studi Teknik Pertanian dan Biosistem selalu konsisten dalam pengembangan penerapan keteknikan pertanian dan siap mencetak lulusan yang inovatif dan berdaya saing global. Ketua Departemen TMB, Prof Dr Sutrisno, menyebutkan bahwa Departemen TMB akan selalu siap dalam mengembangkan pertanian modern, sesuai dengan perkembangan keilmuan dan tuntutan kebutuhan pasar.

[Baca Selengkapnya >](#)



Asyiknya Kuliah di Departemen Silvikultur IPB University

Dr Irdika Mansur, Dosen Departemen Silvikultur Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) IPB University menyebutkan bahwa salah satu keunggulan Departemen Silvikultur mempunyai konsep pembelajaran berbasis alam. Banyak penelitian dan praktikum yang dilakukan oleh dosen dan mahasiswa dilakukan pada alam terbuka. Dr Irdika juga menjelaskan saat ini ada 17 dosen yang sudah bergelar Doktor dan tiga Profesor di Departemen Silvikultur. "Proses belajar dan mengajar tidak hanya dilakukan di ruangan kelas dan laboratorium, namun juga belajar langsung pada alam, seperti belajar pada kondisi pohon dan serangga di hutan, belajar di kawasan gambut, dan hutan mangrove," ujarnya dalam acara webinar Asyiknya Departemen Silvikultur dan Dunia Pasca Kampusnya, 21/2. "Belajar di Silvikultur berarti belajar tentang ilmu, teknologi dan seni dalam membangun dan mengatur hutan agar lestari dan produktif," ujar Dr Irdika.

[Baca Selengkapnya >](#)



Yuk Ikut Mentoring Leader Batch 3 IPB University

Halo, young leaders IPB University! Sudah dengar tentang Mentoring Leader? Mentoring Leader merupakan program dari Himpunan Alumni (HA) IPB University untuk mahasiswa IPB University agar mahasiswa dapat mengembangkan talenta kepemimpinannya dengan berinteraksi bersama para alumni yang sudah berpengalaman di bidangnya. Program ini diharapkan mampu melahirkan banyak pemimpin lainnya yang berasal dari IPB University. Mentoring Leader juga terbuka untuk alumni IPB University yang sedang berada di tahun pertama setelah kelulusan, juga untuk mahasiswa yang sedang menempuh tingkat akhir masa pendidikannya (semester ≥ 8 untuk Sarjana dan ≥ 6 untuk Diploma). Program ini mencari mahasiswa yang aktif berorganisasi atau memiliki prestasi (akademik/non akademik) atau memiliki IPK minimal 3.00.

[Baca Selengkapnya >](#)